

# Corinna Schaller führt Mädchengruppe

**VEREINSLEBEN** Beim Burschenverein ist nur der Fahnenträger neu. Zahlreiche Veranstaltungen und die Patenschaft beim KLJB-Fest in Frauenzell stehen bevor.

VON RESI BEIDERBECK, MZ

**BRENNBERG.** Was Burschenverein und Mädchengruppe das ganze Jahr alles auf die Beine stellen, würde gut und gerne für drei Vereine reichen. Noch heuer stehen Adventsbasar, Nikolausgehen, Christkindlmarkt, Weihnachtsfahrt ins Blaue und Warten aufs Christkind bevor. Nächstes Jahr ist die Übernahme der Patenschaft beim Gründungsfest der KLJB Frauenzell ein großes Ereignis.

Ganz besonders zahlreich war der Besuch bei der Jahresversammlung des Burschenvereins und der Mädchengruppe in der „Holzofenkuchl“. Sybille Weigl, Tanja Weigel und Corinna Schaller informierten darüber, dass man schon mit dem Basteln für den Adventsbasar begonnen habe.

Die Neuwahlen brachten beim Bur-

schenverein nur für den Posten des Fahnenträgers Veränderungen. Bei der Mädchengruppe wurde Corinna Schaller zur neuen Vorsitzenden gewählt, nachdem Sybille Weigl nicht mehr kandidierte.

Nach den Neuaufnahmen hat die Mädchengruppe jetzt 55 Mitglieder. Beim Burschenverein kamen drei neue Mitglieder noch dazu, so dass der Verein jetzt 117 Mitglieder zählt.

Heuer wurden Gründungsfeste in

Demling, Sattelpfeilstein, Niederachdorf-Hofdorf, Marienstein sowie das Fest der FFW Frauenzell besucht. Hobbyturnier, Sommernachtsfest und Keadabaumaufstellen waren Höhepunkte im Vereinsjahr. Weiter geht es am 8. November mit dem Theaterabschlussessen, am 23. November mit dem Adventsbasar und am 5. Dezember mit dem Nikolausgehen. Beim Christkindlmarkt am 7. und 8. Dezember will man neue Wege gehen: „Wir

werden statt Gyros erstmals Schupfnudeln anbieten“, kündigte Stefan Schiegl an. Zur „Weihnachtsfahrt ins Blaue“ sind die Mitglieder am 21. Dezember eingeladen.

Das beliebte „Warten aufs Christkind“ bietet die Mädchengruppe am 24. Dezember an. Bereits begonnen haben die Vorbereitungen für den Jugendball, der am 4. Januar stattfinden wird. Das Motto lautet „Krieg der Sterne – Brennborg schlägt zurück“.

Kommendes Jahr will man Gründungsfeste in Bruck, Bubach am Forst, Illkofen, Michelsneukirchen, Winklerling und Brennborg (Krieger- und Reservistenverein) besuchen. In Frauenzell wird man beim KLJB-Jubiläum gerne das ehrenvolle Amt des Patenvereins übernehmen. Die Mädchengruppe plant Ende August zusätzlich den Besuch des Gründungsfestes zum 60-jährigen der Mädchengruppe Neukirchen. Ein Vereinsausflug soll nach Pullman-City führen. Ansonsten richtet sich das Interesse schon sehr stark auf das Gründungsfest zum 110-jährigen Bestehen, das der Burschenverein 2015 feiern wird. Alle Infos dazu findet man im Internet unter [www.der-bergruft-2015.de](http://www.der-bergruft-2015.de).

## ERGEBNIS DER NEUWAHLEN

► **Die Neuwahlen bei der Mädchengruppe:** Vorsitzende: Corinna Schaller (bisher Sybille Weigl), Kassenverwalterin: Tanja Weigel (wie bisher), Schriftführerin: Nadine Beiderbeck (bisher Corinna Schaller)

► **Die Neuwahlen beim Burschenverein:** Vorsitzender: Stefan Schiegl, Stellvertretender Vorsitzender: Jacob Weigl, Kassenverwalter: Michael Kluge, Schriftführer: Erwin Schiegl, Beisitzer: Andreas Dummer und Andreas Seidl, Fahnenträger: Tobias Schiegl und Philipp Schaller (bisher Rainer Kosowski und Maximilian Schambeck), Stellvertretender Fahnenträger: Manuel Beiderbeck (lv)



**Corinna Schaller ist die neue Vorsitzende der Mädchengruppe.** Foto: lvr